



Save the date Energetische Stadtsanierung

Regionalkonferenzen am 12. Oktober 2015 in Ludwigshafen und am 15. Oktober 2015 in Potsdam

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Reihe der Regionalkonferenzen im Rahmen der Begleitforschung zum KfW-Programm „Energetische Stadtsanierung“ wird fortgesetzt. Wir möchten Sie hierzu am 12. Oktober nach Ludwigshafen oder am 15. Oktober nach Potsdam einladen!

Die „Energetische Stadtsanierung“ ist eine Zukunftsaufgabe für viele Akteure in unterschiedlichsten Quartiersstrukturen in den Kommunen unseres Landes. Mit dem KfW-Programm 432 kann ein energetisches Quartierskonzept entwickelt und ein darauf aufbauendes Sanierungsmanagement eingesetzt werden. Die Umsetzung der energetischen Stadtsanierung gelingt in Zusammenarbeit von Kommunen, Eigentümern, Energieversorgern sowie weiteren Akteuren. Die Konferenzen richten sich insofern an alle am KfW-Programm „Energetische Stadtsanierung“ Interessierten. Ihre Fragen sind willkommen!

Neben allgemeinen Programminformationen steht diesmal die Umsetzung verschiedener Konzeptansätze im Fokus. Die bisherigen Ergebnisse aus der Begleitforschung werden in Fachvorträgen und Projektbeispielen vorgestellt. Gemeinsam mit Ihnen möchten wir diskutieren:

- zum Akteursspektrum und zur Zusammenarbeit von Akteuren während der Konzepterstellung und -umsetzung
- zu technischen Lösungen und zur Kombination von technischen Ansätzen
- zu Finanzierungsstrategien für die Umsetzung von Maßnahmen
- zum Arbeitsfeld und zu den Erfahrungen der Sanierungsmanagements

Bitte merken Sie sich den für Sie passenden Termin vor! Eine offizielle Einladung sowie das detaillierte Programm werden in Kürze versandt. Bei Rückfragen erreichen Sie uns unter info@energetische-stadtsanierung.info.

